

Montevideo, 30/05/2015

Dr/a.  
Editor/a.  
*Revista Psicología, Conocimiento y Sociedad*

Estimada Editora:

Se adjunta el envío del artículo titulado "El sentido político de nuestras prácticas. Una Psicología de lo comunitario en movimiento" y cuya autora es: Lis Pérez Martínez, C.I. 1723.374-3, para ser considerado para su posible publicación en la *Revista Psicología, Conocimiento y Sociedad*.

El trabajo corresponde a una revisión teórica y/o metodológica. Se realiza una reflexión crítica de aspectos teóricos y epistemológicos desde una perspectiva descolonial, a punto de partida del estudio de los efectos psicosociales de la crisis 2002 en Uruguay y la incidencia de los medios de comunicación en el ejercicio de la ciudadanía. Se analizan categorías conceptuales tradicionales de la Psicología Social de lo Comunitario desde el Sur.

La redacción del artículo se realizó sujeto a las normas de la revista. El archivo no incluye información alguna referida a la autoría y tal como está establecido se incluyen los datos de contacto en la web de la revista.

El manuscrito es original e inédito y no ha sido ni será postulado simultáneamente para su publicación en otras revistas u órganos editoriales. La autoría solo incluye a quienes han realizado contribuciones sustantivas, aquellas personas y/o instituciones que han participado, patrocinado, o realizado aportes no sustantivos son mencionados en el apartado *agradecimientos*.

Los autores del trabajo manifiestan su conocimiento y adhieren a las condiciones establecidas por la *Revista Psicología, Conocimiento y Sociedad* en lo relativo al marco ético.

Psicología, Conocimiento y Sociedad aplica la licencia *Atribución 4.0 Internacional*. Los autores aceptan los criterios establecidos en la licencia. Bajo esta licencia, los autores retienen la propiedad de copyright de los artículos pero permiten que, sin que medie permiso de autor o editor, cualquier persona descargue y distribuya los artículos publicados en la revista. Los artículos y autoras/es deberán ser citados.

Solo para el caso de envíos a la sección *Trabajos originales* que presenten resultados de investigaciones en las cuales participaron seres humanos, en los casos que corresponda, se deberá incluir: La investigación se llevó adelante con todos los resguardos éticos, se informó a los participantes de las características del estudio, y participaron del mismo de forma libre y voluntaria. Los autores declaran estar en posesión del consentimiento libre e informado. El estudio cuenta con aval del Comité de Ética en Investigación de **XXXX. (NO CORRESPONDE)**

Es de mi interés que en el apartado *agradecimientos* consten:

A mis Directores de Tesis Doctoral, Dr. Elio Rodolfo Parisí de la Universidad Nacional de San Luis (Argentina) y Dr. Gerardo Albistur Universidad de la República (Uruguay) por sus aportes y orientación.

Por último, manifestamos nuestra voluntad de corregir aquellos errores u omisiones que se pudieran constatar de parte del Consejo Editorial y en general de la comunidad científica una vez publicado el artículo.

Esperando que el artículo presentado sea de interés, le saluda muy atentamente,

A handwritten signature in blue ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the author's name.

**Autora: Lis Sanya Pérez Martínez**

**Cargo: Profesora Adjunta (E) Departamento de Ciencias Humanas y Sociales de la  
Institución: Facultad de Información y Comunicación de la Universidad de la República**

(Por favor escanee esta hoja una vez rellena y firmada, y adjúntela como un archivo electrónico independiente junto a su manuscrito. Ningún manuscrito será publicado sin esta carta)